
本会議から付託された議案１件を審査するため、令和３年１１月１９日に産業建設委員会

を開催しました。 

    

 

議案第議案第議案第議案第６６６６６６６６号号号号    令和令和令和令和３３３３年度総社市一般会計年度総社市一般会計年度総社市一般会計年度総社市一般会計    補正予算（第補正予算（第補正予算（第補正予算（第１１１１１１１１号）号）号）号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

交通事故防止の観点から、即効性が高く年度内完了が可能なカーブミラー10 基、区画線、

グリーンベルト等 10 箇所の設置に伴う補正が主なもの 

 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本委員会の所管に属する部分は、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：この度の補正予算で整備しようとする箇所は、これから新たに選ぶのか。この度の補正予算で整備しようとする箇所は、これから新たに選ぶのか。この度の補正予算で整備しようとする箇所は、これから新たに選ぶのか。この度の補正予算で整備しようとする箇所は、これから新たに選ぶのか。    

答：補正額には、これまでに土木担当員等から要望を受けているものも含んでおり、地

元調整が容易にでき、スムーズに施工のできる箇所を選出している。    

問：問：問：問：次年度以降も予算を上げて積極的に事業を進めていくのか次年度以降も予算を上げて積極的に事業を進めていくのか次年度以降も予算を上げて積極的に事業を進めていくのか次年度以降も予算を上げて積極的に事業を進めていくのか。。。。    

答：交通安全に関するものについては、今後も地元との調整を図りつつ、優先的に進め

ていく。    

 


